

Mohr und Flink springen beim SV Breinig ein

STOLBERG-BREINIG Horst Mohr und Heiner Flink werden beim Spielverein Breinig vorübergehend die 1. Mannschaft in der Mittelrheinliga coachen, nachdem er sich am Freitag von Trainer Kevin Breuer sowie seinem Co-Trainer Jasko Celebic getrennt hat. Der SVB reagierte damit auf die negative sportliche Entwicklung in den letzten Wochen. Die Mittelrheinliga-Mannschaft hat in den ersten zehn Saisonspielen lediglich sechs Punkte holen können. Bereits gestern standen Mohr und Flink auf Schützheide an der Seitenlinie. Der SV besiegte Frechen mit 2:0 und gab die rote Laterne mit aktuell Platz 15 der Tabelle ab. (-jül-) **< Seite 17**